



L'épidémie

Depuis dix jours une étrange épidémie s'est abattue sur nous ; quand les gens sont en conversation entre eux ils secouent la tête de haut en bas et de droite à gauche ; ils ont oublié les mots *oui* et *non*, et moi-même non seulement je n'arrive plus à les prononcer, mais j'ai beaucoup de mal à les écrire.

La Ministre du Vocabulaire, Madame Jacqueline Ditesmoi a fait envoyer à toutes les écoles une lettre en rappelant qu'il n'y a aucune raison pour compliquer l'épidémie avec des crises de torticolis ; elle rappelle que pour affirmer on peut aussi bien dire : *bien sûr*, *absolument*, *certainement*, *sans doute*, etc. ; et pour nier, *pas du tout*, *absolument pas*, *vous vous trompez*, etc.

Une deuxième lettre a été envoyée par Madame la Ministre du Vocabulaire Jacqueline Ditesmoi pour qu'on l'affiche dans les Mairies : à la question de Monsieur le Maire *Voulez-vous épouser Unetelle ?* la réponse devra être : *Tel est mon profond souhait !* et pour la question de Monsieur le Maire, *Voulez-vous épouser Untel ?* la réponse devra être : *De tout mon cœur, je le veux !*

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr